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Aos 14 dias do mês de Outrubro de 2022, a partir das 9h, de forma virtual e 
respondendo convocação do Presidente André Farias, estiveram reunidos: 
 
- O Sr. André Luiz Morales Farias, representante da Secretaria de Turismo e 
Presidente; Iasmin Sathres Pairé, estagiária da Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico e Turismo; Sr. Fábio Prado Lima, do IPLAN; Sr. Guilherme Mirasso, do 
SENAC; Sr.  Carlos Karsten, do SEBRAE; Sra. Lucia Trindade do CDL; Sr. Marion 
Mello da Secretaria de Cultura e Sr. João Christino de Campos e Sra Rejane Carrara 
da SECOHTUR. 
 
Ao declarar a reunião iniciada, o Presidente inicia comentando sobre as pautas:  nova 
portaria do ComturSM e o Programa de Engajamento para Conselho Muncipal.  Este, 
ação prevista no Mês do Turismo e que integra o DAT – Diagnóstico de Ambiente 
Turístico. 
Fala da nova Portaria de Constituição do ComturSM, sobre os novos Conselheiros 
nomeados e as mudanças ocorridas, assim como sobre o pedido de licenciamento 
deste Conselho, por parte da AHTURR, e que houve um trâmite um pouco mais 
demorado do que se esperava, por parte da PMSM para os entendimentos e 
liberações legais para este licenciamento; mas que tudo foi resolvido e clareado com 
os envolvidos.  Tendo tudo ficado esclarecido e oficializado, junto à Prefeitura 
Municipal, ficou a partir de então, a AHTURR licenciada deste Conselho, 
temporariamente.  Ficando também, a partir da Portaria nº 77, de 7 de Outubro de 
2022, e após este reunião, nomeado e empossado como Secretário Executivo deste 
conselho, Guilherme Mirasso, Conselheiro Senac.  Tendo isto sido reafirmado por 
todos os presentes nesta reunião, o que dá legitimidade para a nomeação.   
Neste momento o Presidente comunica que os Conselheiros da Secretaria de Cultura 
também foram mudados, conforme ofício e a nova portaria.  Também é apresentada 
ao grupo a nova Conselheira da SMDET, Ana Júlia Socal – Superintende de Turismo 
desta Secretaria que assume como Conselheira Suplente.  Neste momento o 
Presidente saúda os novos integrantes do Conselho e deseja-lhes um bom trabalho 
junto ao mesmo, assim como agradece os trabalhos realizados pelos Conselheiros 
que saem.   
Neste momento André passa a palavra ao Conselheiro Carlos Karsten para 
apresentação e condução da pauta seguinte, visto que a mesma é iniciativa da 
entidade junto a este Conselho.  Dizendo da importância desta ação que será uma 
forma de melhorar e engajar, mais ainda, os membros do Conselho e suas atuações 



junto ao mesmo.  E também, que desta mesma ação, fará parte um planejamento 
futuro para o ComturSM. 
O Conselheiro Carlos inicia dizendo que o Programa está sendo usado/aplicado pelo 
Sebrae em todo o País, junto a muitos Conselhos Municipais, e que o mesmo foi 
desenvolvido para melhorar a atuação dos conselhos junto aos seus Municípios, 
contribuindo assim, cada vez mais, para que possam cumprir com seus objetivos de 
entes que auxiliam as Prefeituras nas resoluções e demandas do seus setores. 
Devido a compromissos, Carlos estava em viagem e a comunicação ficou bem 
prejudicada sem termos conseguido apresentar o trabalho do SEBRAE para o 
Conselho.  E ficou definido que será enviada para todos, a mesma, e nos reuniremos 
já dentro da programação oficial do programa. 
Sem mais, o Presidente declara encerrada esta reunião. 
 
 
 
 
 
 

André Farias 
Presidente 

 


